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O vereador Lidson Lehner (PR), que é membro da Comissão de Trânsito do Município, 

participou da sua última reunião e relatou aos colegas vereadores e a todos os presentes 

na reunião ordinária da Câmara Municipal, dia 14, que irão ocorrer mudanças no 

trânsito da cidade. 

Segundo Lidson, a reunião teve entre assuntos de pauta a reivindicação dos taxistas do 

ponto localizado na frente do Banco Bradesco. Os taxistas alegam que a alteração da 

mão dupla da Av. Bueno Brandão para mão única os prejudicou devido ao grande 

contorno que agora eles são obrigados a fazer para poder se dirigir ao Centro da cidade, 

o que fez com que o número de passageiros caísse em torno de 40%. 

  

Outros problemas apresentados sobre o mesmo assunto são referentes à dificuldade dos 

ônibus de circularem pela via de baixo da Av. Bueno Brandão e o fato desta via ter sido 

sobrecarregada, uma vez que é estreita para comportar o trânsito que se obrigou a passar 

por ali. 

  

Ainda, segundo o vereador, ficou decidido que haverá uma nova reunião para se discutir 

sobre a alteração definitiva da mão da Av. Bueno Brandão para a forma antiga, com 

mão dupla. Lidson elogiou a tentativa de se tentar resolver o problema do trânsito com a 

mudança que foi adotada, mas ponderou que ficou nítido que ela não deu resultados 

positivos. Assim, segundo ele, se faz necessário voltar atrás e fazer a nova alteração. 

Ressaltou, ainda, que não haverá muito prejuízo com a nova mudança, uma vez que o 

custo para a primeira alteração foi de pequena ordem. 

  

Na reunião, ainda foi apresentado um programa virtual que simula as alterações feitas 

no trânsito de uma localidade para testar os resultados prováveis que tais mudanças 

acarretariam, proporcionado o benefício de não se gastar recursos com mudanças que 

não irão ter o resultado esperado. 
 

  


